

## Tingkatkan Ketertiban, Babinsa Ampel Ajak Masyarakat Aktif Jaga Lingkungan

Wanto - SURABAYA.SPORC.ID

Jan 7, 2025 - 18:45



*Babinsa Kelurahan Ampel Koramil 0830/02 Semampir, Sertu Imam lakukan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Sekretaris Kelurahan Ampel, Bapak Budi, dan Ketua RW 03, Bapak Umar Al Askary*

Surabaya, – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya, Babinsa Kelurahan Ampel Koramil 0830/02 Semampir, Sertu Imam, mengadakan kegiatan Komunikasi Sosial

(Komsos) bersama Sekretaris Kelurahan Ampel, Bapak Budi, dan Ketua RW 03, Bapak Umar Al Askary. Kegiatan ini berlangsung pada pukul 11.30 WIB di Sentra Wisata Kuliner (SWK), Jalan Nyamplungan, Kelurahan Ampel, Kecamatan Semampir, Selasa (7/1).

Komsos ini merupakan bagian dari upaya intensif Babinsa dalam meningkatkan sinergi antara TNI, perangkat kelurahan, dan masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, Sertu Imam memberikan himbauan kepada Sekretaris Kelurahan dan Ketua RW agar senantiasa bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Dengan kolaborasi yang baik, kita bisa menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," kata Sertu Imam.

Tidak hanya memberikan himbauan, Babinsa juga menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam melaporkan setiap potensi gangguan keamanan. Hal ini menjadi langkah preventif agar masalah-masalah kecil tidak berkembang menjadi ancaman yang lebih besar.

Kegiatan Komsos ini juga difokuskan pada pemantauan wilayah, terutama di kawasan strategis seperti Jalan Nyamplungan yang dikenal sebagai salah satu pusat aktivitas masyarakat. Babinsa menegaskan bahwa kehadiran TNI di tengah masyarakat tidak hanya untuk menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga sebagai mitra dalam menyelesaikan permasalahan yang ada di lingkungan.

Respons positif datang dari Sekretaris Kelurahan dan Ketua RW. Bapak Umar Al Askary, Ketua RW 03, menyampaikan bahwa pihaknya mendukung penuh langkah-langkah yang dilakukan Babinsa. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif ini. Sinergi yang kuat antara Babinsa dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Sentra Wisata Kuliner (SWK) yang menjadi lokasi pertemuan ini juga mendapat perhatian khusus dari Babinsa. Tempat ini kerap menjadi pusat keramaian, sehingga perlu pengawasan lebih untuk memastikan keamanan tetap terjaga.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Babinsa, perangkat kelurahan, dan masyarakat semakin erat. Langkah ini juga menjadi wujud nyata dari komitmen TNI dalam mendukung keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah Ampel, Surabaya. Kegiatan serupa akan terus dilakukan secara berkala untuk memperkuat koordinasi serta memastikan wilayah tetap kondusif.